



Eduard Mörike

Das Stuttgarter Hutzelmännlein

Ungekürzte Lesung mit Michael König

1 mp3-CD · ca. 3 h 23 min

D 15 € · AT 15,5 €

ISBN 978-3-7424-2144-9

Buchvorlage: Keine Buchvorlage

Erscheinungstermin: 17.09.2021

Von einem geheimnisvollen Männlein bekommt der Schustergeselle Seppe kurz vor seiner Wanderschaft Geschenke: ein Fruchtebrot, auf Schwäbisch »Hutzelbrot«, das nie enden wird, und zwei Paar Glücksschuhe, die ihn zu seiner zukünftigen Frau führen sollen. Doch sein Weg ist mehr als holprig. Im Märchen um das »Stuttgarter Hutzelmännchen« webt Eduard Mörike witzige und fantastische Erzählungen ineinander, die alle eingebettet sind in die schwäbische Landschaft um Stuttgart und Ulm. Michael König gibt dieser vielschichtigen Novelle seine Stimme.

Eduard Mörike

Eduard Mörike, 1804 in Ludwigsburg geboren, gilt als einer der wichtigsten Vertreter der Schwäbischen Schule. Neben zahlreichen Gedichten verfasste er unter anderem den Roman »Maler Nolten« und die Novelle »Lucie Gelmeroth«. Außerdem veröffentlichte er mehrere Übersetzungen griechischer und römischer Poesie. Er starb 1875 in Stuttgart.

Michael König

Michael König, 1947 in München geboren, ist seit seiner Ausbildung an der Otto-Falckenberg-Schule München, nicht mehr von der Bühne und dem Fernsehen wegzudenken. Zu sehen ist er u.a. in Serien wie »Die Bergretter« oder im »Tatort«. 1971 wurde König für seine Rolle in »Lenz« mit dem Bundesfilmpreis geehrt.